



Como homenaje a quien entregó su vida por la libertad de los mexicanos y en el marco de la conmemoración del CCXLIX natalicio del Generalísimo José María Morelos y Pavón, autoridades federales, estatales y municipales, montaron una guardia de honor en el "Centro Comunitario Casa de Morelos" en Ecatepec y en el recinto donde se encuentra su tumba.



Como homenaje a quien entregó su vida por la libertad de los mexicanos y en el marco de la conmemoración del CCXLIX natalicio del Generalísimo José María Morelos y Pavón, autoridades federales, estatales y municipales, montaron una guardia de honor en el "Centro Comunitario Casa de Morelos" en Ecatepec y en el recinto donde se encuentra su tumba.